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8/27 有機農業研究社会議2021 現地視察会



今年から実証圃場での研修を受けながら、有機栽培を学んでいます。

現在、給食に届けているお米、野菜について「有機米・有機野菜」かというとそう
ではありません。
育土にも時間がかかり、最初から、虫や病気の心配をしなくてもよいといった農業
ができるわけではありません。環境にやさしい持続可能な農業を学び、実践し始め
たところです。

有機栽培を目指していますが、環境保全型農業を推進し、化学肥料、農薬をなるべ
く使わない農業として進め、給食の食材として提供してきました。

一般に流通の乗せて、「有機米・有機野菜」として販売するには、JAS認証が必要
となりますが、地域内での流通にはそこまで考えなくてもよいかと考えています。

松川町ゆうき給食とどけ隊
一緒に研修を受けながら、お米・野菜を栽培してみませんか?



栽培マニュアルを作成しました。随時更新するなどして、
多くの方に参加いただけるよう、継続的な活動を続けていきたいと思います。



～ 以上です ありがとうございました。～
ここからは、生産者の皆さんの声です




















